



UNMSM

La Facultad de Ciencias Contables Presente en la marcha interinstitucional

Este viernes 21 de octubre del 2022, la doctora Jeri Ramón Ruffner, vicerrectores, decanos de las diversas facultades, docentes personal administrativo así como las delegaciones de la Universidad Nacional de Educación Enrique Guzmán y Valle – La Cantuta, la Universidad Nacional Federico Villarreal, la Universidad Nacional de Ucayali, la Universidad Nacional del Altiplano, la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco, marcharon a una sola voz exigiendo más presupuesto y respeto a la autonomía universitaria, entre otras reivindicaciones.



